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В Центральном Комитете КПСС,
Президиуме Верховного Совета СССР,
Президиуме Верховного Совета РСФСР

Центральный Комитет КПСС, Президиум Верховного Совета

СССР и Президиум Верховного Совета РСФСР приняли решение

в ознаменование 50-летия образования Союза Советских Социали-

стических Республик провести 21 декабря 1972 года в гор. Москве

в Кремлевском Дворце съездов совместное торжественное заседание

Центрального Комитета Коммунистической партии Советского Сою-

за, Верховного Совета Союза Советских Социалистических Респуб-

лик и Верховного Совета Российской Советской Федеративной Со-

циалистической Республики.

РОДИНЕ,   ЮБИЛЕЮ
Торжественное   заседание    во    Дворце кулЬтурЫ

Днем 9 декабря к Дворцу куль-

туры комбината «Сланцы» спе-

шили нарядные сланцевчане.

Здесь состоялось торжественное

заседание горкома КПСС, город- 

ского Совета депутатов трудящих-

Щ ся совместно с представителями

общественных организаций рай-
она, посвященное 50-летию обра-
зования СССР.

Сияет огнями   просторный зал

Дворца. В глубине сцены — порт-

рет В. И. Ленина,    знамена  ГК
КПСС, городского Совета депута-

тов трудящихся, горкома ВЛКСМ
и на кумаче крупными цифрами
и буквами «50 лет СССР».    Пад
сценой   пламенеет   лозунг:    «За
здравствует  Союз  Советских Со-

.^пиалистических        Республик!».
Т^лева — герб СССР   и   призыв:

«Пусть вечно живет и процветает

нерушимая братская дружба на-

родов СССР!». Справа — серп и

молот в банте флагов Союза ССР
^ и 15 союзных республик.    Перед
1г столом президиума зеленеют жи-

вые цветы.

Играет духовой оркестр. В зал

направляются передовики и нова-

торы производства, депутаты об-
ластного и городского Советов,
члены и кандидаты в члены го-

родского комитета КПСС, пред-

ставители партийных, проф-

союзных, комсомольских и других

общественных организаций, го-

сти.

^   Председатель исполкома город-

^ского Совета Н. С. Дятченновлро-
износит краткую речь и объявля-
ет торжественное заседание от-

крытым. Оркестр исполняет Гиыи
Советского Союза.

Слово предоставляется бригади-
ру проходчиков    шахты «Ленин-

► . градская».    Герою Социалистиче-
^ ского Труда   И. К. Масляникову.

По его предложению    с большим
-   подъемом   избирается    почетный 

президиум в составе    Политбюро
Центрального Комитета КПСС.

Председательствующий Н. С.
Дятченков объявляет состав де-

легации соревнующегося с нами

города Кохтла-Ярве Эстонской
ССР. В числе гостей второй сек-

ретарь ГК КП Эстонии Н. Ф. Дуд-
нин, председатель исполкома

Кохтла-Ярвеского городского Со-
вета А. В. Цыганова, управляю-

щий трестом «Эстонсланец» тов.

Тамбет, мастер-взрывник шахты

<.Ахтме», член бюро Кохтла-Ярве-
ского ГК КПЭ тов. Вахтраорг, шо-

фер автобазы № 12, депутат

Верховного Совета Эстонской ССР
тов. Васильева, старший оператор

комбината «Кивиыли», депутат

Верховного Совета Эстонской ССР
тов. Кудеп, первый секретарь

Кохтла-Ярвеского горкома ЛКСМЭ
тов. Яровой, персональный пер-

сионер, почетный гражданин горо-

да Кохтла-Ярве тов. Мильдер,
бригадир шахты «Кява-2»; Герой
Социалистического Труда тов. Же-
лябин, заслуженный врач Эстон-
ской республики тов. Лойферман.

П. С. Дятченков объявляет
также, что на торжественном со-

брании присутствует первый сек-

ретарь Кингисеппского райкома
КПСС В. М. Мазуров.

От имени участников торжест-

венного собрания П. С. Дятченков
горячо приветствовал гостей на

сланцевской   шахтерской земле.

Слово для доклада предостав-

ляется первому секретарю Слан-
цевского городского комитета

партии Г. В. Лазинину. Он говорит

об историческом значении Вели-
кой Октябрьской социалистиче-

ской революции, открывшей путь

народам России к социализму, о

величайшей заслуге В. И. Ленина,
теоретически разработавшего на-

циональный вопрос, осуществлен-

ный в. СССР. Полувековой юбилей
—   это яркое свидетельство тор-

жества ленинской национальной
политики и мудрого руководства

Коммунистической партии Совет-
ского Союза.

— Отрадно отметить, дорогие

товарищи,— сказал Г. В. Лазинин,
—     что сланцевчане достойно
встречают полувековой юбилей
Союза ССР. Шахтеры, химики, це-

ментникн, строители, работники
местной промышленности, транс-

порта и совхозов приняли повы-

шенные  социалистические  обяза-

В   СЧЕТ   ТРЕТЬЕГО   ГОДА   ПЯТИЛЕТКИ

,^1

Хорошие трудовые показатели,

адресованные юбилею Советско-

го Союза, у тружеников трико-

тажно-вязального цеха бытпром-

омбината. Коллектив этого цеха

досрочно выполнил годовой план

по реализации готовой продук-

ции   на  11.400  рублей.  В  настоя-

щее время трудящиеся трикотаж-

но-вязального цеха работают в

счет третьего года девятой пяти-

летки. Уже сейчас населению

продано на 2.800 рублей сверх-

плановой продукции.

А. ПАРШИН,
рабкор.

тельства. Они дали слово выпол-

нить план 1972 года по реализа-

ции промышленной продукции и

изготовлению важнейших видов

изделий досрочно, 24 декабря,
обеспечить значительный прирост

объема производства за счет по-

вышения          производительности

труда.

Развернувшееся юбилейное со-

циалистическое соревнование,

продолжает докладчик, проходит

в атмосфере трудового подъема,

под знаком борьбы за досрочное

выполнение решений XXIV съез-

да КПСС. Коллективы комбинатов
«Сланцы» и «Стройдеталь», ре-

генератного завода поддержали

почин рабочих Днепропетровского
шинного завода и трудятся под

девизом: «15 союзных республик
— 15 ударных вахт». Более 13
тысяч рабочих, ИТР и служащих

взяли личные социалистические

обязательства. 2.600 сланцевских

тружеников включились в движе-

ние: «Пятидневное задание —

за четыре дня!». В результате са-

моотверженного труда рабочих
государственный план одиннадца-

ти месяцев выполнен на 10 дней
раньше и дополнительно реализо-

вано промышленной продукции на

сумму 3 миллиона 600 тысяч

рублей.
Коллективы ремонтно-механи-

ческого завода, специализирован-

ного ремонтно-строительного уп-

равления № 6, лесхоза, радиоте-

леателье, лесопункта досрочно вы-

полнили годовые производствен-

ные планы, а коллективы комби-
ната «Сланцы», лесокомбината и
мясокомбината близки к заверше-

нию годовой программы.

Сланцевские строители до кон-

Да года сдадут сверх плана более
5 тысяч квадратных метров

жилья.

Район, несмотря на трудные

погодные условия, успешно спра-

вился с планами по продаже го-

сударству мяса, молока, яиц, кар-

тофеля и зерна.

В заключение Г. В. Лазинин со-

слался на постановление ЦК
КПСС «О подготовке к 50-летию
образования СССР», в котором

сказано, что «Пыне Советский
Союз предстает перед всем миром

как страна строящегося комму-

низма, цитадель дружбы народов,

опора ыелсдународного революци-

онно-освободительного движе-

ния».

Слово для выступления предо-

ставляется почетному гражданину

города Сланцы,    депутату город-

ского Совета депутатов трудя-

щихся Л. Н. Немчиновой. Она го-

ворит о роли Советов и депутатов

в строительстве коммунизма, вос-

питании трудящихся в духе бес-
предельной верности Родине, сво-

ему народу.

—   В преддверии 50-летнего
юбилея, — сказала тов. Немчино-
ва, — .мы не должны забывать не-

решенные вопросы. Сделано у нас

много, но проблема капитального,

жилищного и культурно-бытового
строительства остается злободнев-
ной. Поэтому всем нам необходи-
мо работать сегодня лучше, чем

вчера, а завтра — лучше, чем

сегодня.

Участники торжественного за-

седания горячо приветствовали

мастера-взрывника шахты «Ахт-
ме», члена бюро Кохтла-Ярвеского
горкома партии А. Г. Вахтраорга,
которому было предоставлено сло-

во для приветствия.

—   От имени нашего молодого

города, — сказал тов. Вахтраорг,
— я передаю вам и всем< слан-

цевчанам искренний привет и

желаю самых наилучших успехов

в труде.

Эстонский шахтер рассказал о

своих впечатлениях о городе

Сланцы, в который он приехал

уже третий раз. Впервые это бы-
ло 15 лет назад, но в па-

мяти осталось, говорит он, рус-

ское сланцевское гостеприимство.

Улсе тогда между двумя братски-
ми советскими городами были
крепкие трудовые связи, а теперь

они переросли в дружбу, которая

помогает успешно работать.
Шахта «Ахтме», как и другие

предприятия Кохтла-Ярве,— мно-

гонациональная, но все называ-

ют, говорит тов. Вахтраорг, «на-

ша «Ахтме», «наш город». Дружба
и взаимопомощь рабочих разных

национальностей вдохновляют

шахтеров на большие трудовые

свершения. Эта дружба будет
крепнуть год от года, она вечна.

—   Разрешите мне вместе с

председателем исполкома горсове-

та нашего города А. В. Цыгано-
вой, — сказал второй секретарь

Кохтла-Ярвеского горкома КПЭ
Н. Ф. Дудкин, — присоединиться

в выступлению нашего товарища

и пожелать вам, как самым близ-
ким друзьям, самого-самого наи-

лучшего в работе, учебе, жизни,

отдыхе, крепкого здоровья.

Нашему городу, продолжает

тов. Дудкин, 26 лет, мы молоды,

но улге богаты, как давно сложив-

шиеся города. У нас действуют 24

крупных предприятия, построен- :

ных с помощью многих советски» ;

республик. У нас не было школ,

теперь их десятки, ежегодно вво-

дим одну— две средние школы. В
буржуазной Эстонии на террито-

рии теперешнего нашего района
была одна больница на 6 коек, а

сейчас у нас 12 больниц на!

1.600 коек. Все это дала нам Со-
ветская власть.

От городского комитета партии

и исполкома горсовета товарищи

Дудкин н Цыганова вручили

Сланцевскому ГК КПСС и испол-

кому горсовета памятный адрес,

барельеф с изображением шахт,

комбината имени В. И. Ленина,
города Кохтла-Ярве и . подарили

свежие гвоздики.

В ответ председатель исполко-

ма Сланцевского горсовета Н. С
Дятченков заверил эстонских дру-

зей, что сланцевчане и впредь

будут развивать вглубь и вширь;
производственные, общественные,
культурные, спортивные связи.

Участников торжественного за-

седания тепло приветствовал наш;

земляк, бывший секретарь .парт-'
кома строительного треста №31,
ныне первый секретарь Кинги-
сеппского райкома КПСС В. М.
Мазуров.

— У нас, — говорит тов. Ма-
зуров, — двойной праздник —■

5'0-летие СССР и такая же юби-
лейная дата городу Кингисеппу,
переименованному из г. Ямбурга
в честь организатора Советской
власти в Эстонии В. Кингисеппа.

Тов. Мазуров рассказал об ус-

пехах тружеников Кингисеппского
района, достигнутых в предъюби-
лейном соревнорании, пожелал

сланцевчанам больших достиже-

ний в выполнении решений XXIV,
съезда КПСС, поздравил с насту-<

пающим праздником.

С большим подъемом было'-'
принято приветственное письмо-;

рапорт Центральному Комитету \
КПСС, Президиуму Верховного :

Совета СССР, Совету Министров :
СССР. Право зачитать приветст-,

венное письмо-рапорт было пре-|
доставлено ударнику коммунистй-.
ческого труда, мастеру-взрывнику I

шахты № 3 А. П. Андрееву.
Торжественное заседание объ-

является закрытым. Оркестр ис-

полняет Гимн Советского Союза.  •

После перерыва состоялся боль-
шой праздничный концерт, кото-

рый дали участники художествен-

ной самодеятельности Дворца
культуры комбината «Сланцы» и

города Кохтла-Ярве.



ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА
НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ -

НОТ

Партийная группа первого

участка шахты «Ленинград-
ская» совместна с участковым

комитетом профсоюза рассмот-

рела вопрос о внедрении в

производство научной органи-

зации труда, обеспечении тех-

ники безопасности. Информа-
цию сделал горный мастер,

партгрупорг участка А. Н. Ко-
робов.

РАЗГОВОР

О НЕОТЛОЖНОМ

Каждую неделю в партий-
ном комитете комбината
«Сланцы» проводятся опера-

тивные совещания секретарей
цеховых партбюро и партий-
ных организаций. Идет разго-

вор о неотложных делах. На
очередном совещании обсуж-
дались вопросы о подготовке

к партийному собранию, на

котором 20 декабря коммуни-

сты комбината обсудят во-

прос о внедрении автоматиза-

ции, механизации и новой
техники. Речь шла также о

подготовке к выборам народ-

ных заседателей, об итогах

подписки на периодическую

печать.

ЛЕКЦИИ

ДЛЯ ШАХТЕРОВ

Регулярно перед спуском в

шахту горняки «Ленинград-
ской» слушают лекции. Не-
давно перед утренней и вечер-

ней сменами выступил заме-

ститель начальника шахты,

член общества «Знание» Л. 0.
Павлюченков. Он прочел лек-

цию на тему: «В. И. Ленин —

основатель и организатор мно-

гонационального государства».

УЧЕБА

МОЛОДЫХ

КОММУНИСТОВ

Завтра в кабинете политиче-

ского просвещения комбината
«Сланцы» состоится очередное

занятие с молодыми коммуни-

стами. Перед ними выступят

заместитель секретаря партко-

ма А. А. Кузнецов и старший
инженер комбината по рацио-

нализации 3. А. Краснова.

В ПОРЯДКЕ

КОНТРОЛЯ

коммунисты отдела

культуры исполкома городско-

го Совета депутатов трудящих-

ся обсудили на партийном со-

брании вопрос о ходе выпол-

нения постановлений партсо-

браний. С докладом выступи-

ла секретарь парторганизации

Н. П. Гаврилова.

ПРОП А ГА НД ИСТУ

ПОЛИТИНФОРМАТОРУ
\Д СПЕШНОЕ РЕШЕНИЕ главной задачи девятой пятилетки —

•^ обеспечение значительного подъема материального и культур-

ного уровня жизни народа— возможно лишь на основе высоких тем-

пов развития производства, повышения его эффективности, науч-

но-технического прогресса и ускорения роста производительности

труда. Развитие технической базы производства невозможно без
совершенствования общества в целом, каждого производственного

коллектива, каждого работника в отдельности. Поэтому важная роль

в успешном решении этих задач принадлежит планированию эконо-

мического и социального развития коллективов непосредственно на

предприятиях и в организациях.

В настоящее время каждое предприятие, каждая организация

определяют пути своего развития на следующую пятилетку, поэто-

му очень важно проанализировать выполнение комплексных планов

технико-экономического и социального развития каждым коллекти.-

вом, посмотреть действенность контроля со стороны партийных ор-

ганизаций за претворением их в жизнь, " вскрыть недостатки и не

допускать их в дальнейшей работе.
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КОМПЛЕКСНЫЙ

ГЧЧЕНЬ СВОЕВРЕМЕННО ком-

^■^ муни^ты лесокомбината на

повестку партийного собрания
вынесли вопрос о выполнении

плана технико-экономического и

социального развития коллектива.

С докладом выступил главный
инженер Г. В. Зинченко.

Планы технико-экономического

и социального развития различ-

ных производственных коллекти-

вов будут отличаться, но основ-

ные социально - экономические

процессы должны быть отражены

во всех планах. У нас же процесс

разработки планов часто сводит-

ся к поспешной компоновке раз-

нообразных планов мероприятий
без должного обоснования, дела-

ется это узким кругом лиц, без

широкого участия самого коллек-

тива.

Наглядным примером может

служить комплексный план тех-

нико-экономического и социаль-

ного развития лесокомбината.
Если внимательно посмотреть ка-

ждый вопрос раздела техническо-

го прогресса и совершенствова-

пия производства, то становится

ясно, что предполагается увели-

чение производительности труда,

сокращение трудоемкости основ-

ных и вспомогательных операций.

различных процессов при обра-
ботке древесины, улучшение ус-

ловий труда работающих. Но бе-
да в том, что за истекшие два го-

да ни одно мероприятие не вы-

полнено. Нельзя сказать, что на

лесокомбинате ничего не делает-

ся по техническому прогрессу.

Для улучшения условий труда,

повышения его производительно-

сти, улучшения качества выпуска-

емых изделий приобретено обо-
рудование на 62,4 тысячи рублей,
введена механизированная линия

на нижнем складе в Демешкино.
В результате производительность

труда в прошлом то/г/ возросла

на 16,2 процента, в текущем году

— на 17,4 процента, сннжена-себе-
стоимость выпускаемой продук-

ции только в этом году на 36 ты-

сяч рублей. Намечаются сущест :

венные мероприятия на 1973 год.

Но раздел плана технико-эконо-

мического и социального разви-

тия о совершенствовании произ-

водства и техническом прогрессе

остался только на бумаге. Этот
раздел составлен по принципу

желаемой потребности, а эконо-

мически и практически получить

такое оборудование в ближайшие
годы невозможно. Об этом и го-

ворил в своем выступлении ком-

мунист Н. Ф. Гаврилов.
Вероятно, если бы партийное

бюро, главный инженер посмот-

рели этот план год назад, то его

можно было бы откорректировать

с учетом своих возможностей, из-

менить сроки внедрения меро-

приятий.
Один из разделов плана техни-

ко-экономического и социального

развития коллектива лесокомби-

ната предусматривает значитель-

ные затраты на улучшение жи-

лищно-бытовых и культурных ус-

ловий. Но они в настоящее вре-

мя нереальны, так как на комби-

нате систематически не осваива-

ются даже средства, которые

предназначены для ремонта
жилья;

Как нигде, остро стоит на лесо-

комбинате вопрос улучшения со-

циальной структуры Коллектива,
подготовки кадров и повышения

их квалификации. На текущую

пятилетку планом технико-эконо-

мического и социального разви-

тия предусмотрено подготовить

специалистов с высшим образова-
нием 4 человека, со среднетехни-

ческим — .1 человека. О какой
объективности можно говорить,

если сейчас на комбинате 25 ин-

женерно-технических работников
— практики, и ни один из них

не учится. На комбинате недо-

статочно уделяют внимания по-

вышению квалификации рабочих,
всех инженерно-технических ра-

ботников, общеобразовательной,
политической и экономической
учебе. Все это было высказано в

выступлениях            коммунистами

А. Ф. Дмитриевым, А. И. Мироно-

ГГ;>^
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ВЕКОВОЙ   ЮБИЛЕЙ   МУЗЕЯ

Политехническому музею в Москве в этом году

исполняется 100 лет. Около миллиона посетителей
ежегодно бывает в этой сокровищнице научно-тех-

нической мысли, знакомясь с уникальными экспо-

натами и коллекциями старинных и современных

механизмов, машин, аппаратов, с новинками вычис-

лительной техники, с достижениями отечественной
космонавтики.

История основания музея связана с именами

виднейших представителей отечественной науки —

А. Г. Столетова, К. А. Тимирязева, П. Е. Жуковско-
го, П. Н. Лебедева. После Октябрьской революции

музей стал и важным общественно-политическим
центром Москвы. Здесь работал Московский Совет ра-

бочих и солдатских депутатов, заседал Всероссийский

исполнительный комитет, проходили митинги и соб-
рания, читались лекции, проводились диспуты. В
большой аудитории четыре раза выступал Владимир
Ильич Ленин.

Сейчас Политехнический музей ведет большую
работу по распространению и популяризации дости-

жений научно-технического прогресса. Здесь откры-

ты факультет программированного обучения и тех-

нической кибернетики, кабинет надежности промыш-

ленных изделий, различные лаборатории. Музей орга-

низует и направляет во многие города нашей стра-

ны передвижные выставки.

НА СНИМКЕ: Политехнический музей.

Фото В. Великжанина.

Фотохроника ТАСС

О   ЛЮДЯХ   ХОРОШИХ

ВЫРУЧИЛА
Повар Вера Владимировна Ла-

тифова только что дернулась с

очередной сессии в техникуме об-
щественного питания, где она

учится заочно. Усталая, она

наверняка думала об очеред-

ном отпуске. Знали и в тор-'

ге, что он ей нужен. Но произ-

водственная необходимость заста-

вила изменить планы. Срочно по-

требовался заведующий производ-

ством в столовую № 10 комбина-
та «Стройдеталь».

Прежде чем просить Веру Вла-
димировну поработать, не раз со-

ветовались в отделе кадров торга.

Дело в том, что она имела право

отказаться.

Взвесив все^В. В. Латифова со-

гласилась.

— Не оставлять же такой кол-

лектив рабочих без обедов, —

сказала  она.

В настоящее время Вера Влади-
мировна трудится на прежнем

месте в столовой № 7. Она за-

меститель заведующего производ-

ством, активно участвует в обще-
ственной работе, являясь членом

партийного бюро, председателем

группы народного контроля сто-

ловой.
О. СМИРНОВ,

зам. секретаря партбюро гор-

смешторга.

л
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На газогенераторной станции

комбината «Сланцы» в начале де-

кабря вышел 23-й номер стенной
газеты «Оператор». В нем поме-

щены разнообразные материалы,

которые широко отображают про-

изводственную жизнь цехового

коллектива. Здесь есть заметки о

Дне Советской Конституции, о

ходе юбилейного соревнования в

честь 50-летия образования СССР,
где сообщается о выпуске с на-

чала текущего года 3.880 тони

сверхпланового сланцевого масла.

В стенновке есть и критические

материалы. Так, оператор Ф. Г.
Тимофеев критикует механика

Б. Д. Красикова за то, что в цехе

недостаточно уделяется внимания

ликвидации технических неис-

правностей оборудования.

Каждый свежий номер стенной
газеты «Оператор» всегда при-

влекает внимание читателей. Вы-
ходит она два раза в месяц, но

это не значит, что выпуск при-

урочивается к праздничным датам

просы об оказании помощи ред-

коллегии, повышении действенно-
сти публикуемых материалов, что

поднимает авторитет критиче-

ских выступлений. Особенно до-

стается     нарушителям     трудовой

ОБЗОР   СТЕННОЙ   печати

календаря. Специальные выпуски

«Оператора» посвящаем большим
производственным событиям, тру-

довым успехам коллектива.

Партийное бюро в текущем го-

ду стало больше уделять внима-

ния стенной печати. В планы ра-

боты цеховой партийной органи-

зации мы регулярно включаем во-

дисциплины,    пьяницам, бракоде-
лам.

Редколлегия настойчиво борет-
ся за повышение действенности
публикуемых материалов. Рубри-
ка «Нам отвечают» встречается

почти в каждом номере стенгазе-

ты. Правда, редколлегии дается

подчас это нелегко: не все руко-

водители  дают  ответы   о  приня-   >гг\

тых мерах,  иному приходится на-          !
поминать несколько раз, но от-

молчаться почти не удавалось

никому. И в этом прежде всего

заслуга редактора коммуниста

Геннадия Васильевича Иванова.
В апреле текущего года на ком-

бинате «Сланцы» проводился

смотр-конкурс стенных газет. На-
шему «Оператору» было присуж-

дено первое место. Это большая
удача  в  работе  редколлегии.

В конце ноября проведены пе-

ревыборы редколлегии. В нее в

основном вошел старый состав, а

редактором вновь избран комму-

нист Г. В. Иванов.

В.   ЧЕРНЫШЕВ   -   замести-    ^,

тель секретаря партбюро ГГС,    %^'
П. ПЕТРОВ - оператор.
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ПЛАН  КОЛЛЕКТИВА
«ым, П. А. Яковлевым, В. Я. Фи-
липповым.

^ В текущем году коллектив ле-

^.сокомбината добился неплохих
результатов по выполнению про-
изводственной программы, но не-
решенных вопросов еще много.
Долг коммунистов — направить

свои усилия на повышение ак-

тивности в производственной и

.общественной   деятельности.

^Л/ЧИТЫВАЯ ТРУДНОСТИ при

^^ У социальном планировании, не-

достаток опыта, на цементном

заводе пошли другим путем. Ко-
миссия завода совместно с работ-
ликами института НИИцемент
провели в цехах большую работу
по социологическим исследовани-

ям, которые должны были лечь в
основу комплексного плана тех-

нико-экономического и социаль-

ного развития коллектива на

1971 — 1975 годы. В порядке конт-

роля бюро горкома партии в

кюне текущего года обсудило воп-

х-Д^рос о ходе реализации этого пла-

на и указало на имеющиеся не-

достатки. Партийная, профсоюз-
ная, комсомольская организации,

хозяйственные руководители про-

делали большую работу по моби-
лизации коллектива на выполне-

ние плана технико-экономическо-

го развития 1969 — 1970 годов, что

способствовало    улучшению    фи-
__ нансово-хозяйственной деятельно-

|^ сти, созданию благоприятных ус-

Ч^ ловий    для   созидательного  твор-

ческого труда человека, макси-

мального удовлетворения его ра-

стущих потребностей, для его хо-

рошего отдыха и здоровья.

Однако на заводе не нашли эф-
фективных и действенных мер

для укрепления трудовой и про-

изводственной дисциплины, борь-
бы с нарушителями общественно-
го порядка. Только за 9 месяцев

текущего года совершил прогулы

171 человек с потерей 712 чело-

веко-дней. Не решен ряд вопро-

сов улучшения быта, отдыха, тру-

да и учебы работающих. Велика
текучесть кадров. С начала года

принято на работу 150 человек, а

уволенр 169. Показатели плана

технике - экономического и соци-

ального развития коллектива не

стали основой ежегодных коллек-

тивных договоров, а также обяза-
тельств предприятия в социали-

стическом  соревновании.

АЛНОГО НЕДОСТАТКОВ по

'■' экономическому и социаль-

ному планированию в шахтоуп-

равлении «Ленинградсланец». По-
этому не случайно работа партко-

ма и шахтоуправления «Ленин-
градсланец» по разработке и реа-

лизации комплексного плана

технико-экономического и соци-

ального развития в вопросах тех-

нического перевооружения про-

изводства и обеспечения безопас-
ных условий труда и быта была
включена в повестку дня бюро
Ленинградского    обкома    партии.

Парткому и хозяйственным руко-

водителям шахтоуправления ука-

зано на серьезные недостатки в

социальном планировании. Комп-
лексный план технико-экономиче-

ского и социального развития не

является организующим докумен-

том, который бы определил глав-

ные направления в повседневной
деятельности всех общественных
организаций, служб и подразделе-

ний. В нем не выделены главные

факторы, влияющие на ускоре-

ние темпов научно-технического

прогресса и роста производитель-

ности труда.

Важное влияние на развитие

технического прогресса могли

оказать рационализаторы и изо-

бретатели, однако внимание к их

техническому творчеству в шахто-

управлении принижено. Об этом

говорят цифры. За девять месяцев

года подано всего 189 предложе-

ний с экономическим эффектом
75,6 тысячи рублей, а планом со-"

циального развития предусматри-

валось 350 рацпредложений с эко-

номическим эффектом 365 тысяч

рублей. В плане слабо отражены

мероприятия, направленные на

повышение культуры производст-

ва, улучшение организации тру-

да, удовлетворение возрастающих

запросов трудящихся. Недоста-
точно отработаны меры по обес-
печению безопасных условий ра-

боты шахтеров. С начала года по-

тери из-за травматизма составили

3.406 человеко-часов.

Партийный комитет не опреде-

лил место каждой партийной ор-

ганизации, партгруппы, каждого

коммуниста, руководителя в реа-

лизации задач, стоящих перед

шахтоуправлением «Ленинград-
сланец». Все это стало возмож-

ным потому, что отсутствует кон-

троль и ответственность исполни-

телей за реализацию комплекс-

ного плана социального развития

коллектива.

ОПЫТ РАБОТЫ партийных ор-

ганизаций показывает, что

там, где серьезно, вдумчиво под-

ходят к социальному планирова-

нию, систематически контролиру-

ют выполнение плана, дела идут

хорошо. Это относится прежде

всего к комбинатам «Сланцы» и

«Стройдеталь».

В июле текущего года партком

комбината «Сланцы» обсудил во-

прос о выполнении плана техни-

ко-экономического и социально-

го развития коллектива на девя-

тую пятилетку по каждому цеху.

Партком обратил внимание адми-

нистрации, партийных организа-

ций цехов первичной ректифика-
ции, дефеноляции, сероочистки

на невыполнение отдельных ме-

роприятий и рекомендовал обсу-
дить ход выполнения комплекс-

ных планов технико-экономиче-

ского и социального развития на

цеховых партийных и профсоюз-
ных собраниях. В целом за 10 ме-

сяцев комбинат выполнил план

реализации продукции на 103,6
процента, получено 218 тысяч

рублей экономии от снижения

себестоимости  выпускаемой  про-

дукции, перевыполнен план ца-

копления прибылей на 800 тысяч

рублей.

На комбинате «Стройдеталь»

итоги реализации комплексного

плана технико-экономического и

социального развития оформляют-

ся справкой с анализом по каж-

дому мероприятию. Это позволя-

ет повышать ответственность ру-

ководителей за порученный уча-

сток работы, улучшать организа-

торскую работу по досрочному

выполнению принятых на себя
социалистических  обязательств.

Г1 АРТИИНЫЕ, ПРОФСОЮЗ-
' ' НЫЕ, комсомольские органи-

зации, хозяйственные руководи-

тели промышленных предприя-

тйй, строительно-монтажных ор- ;

ганйзаций, предприятий транс-

порта и торговли, выполняя по-

становление пленума обкома пар-

тии «О задачах партийных орга-

низаций Ленинграда и Ленин-
градской области по дальнейше-
му совершенствованию экономи-

ческого и социального планиро-

вания», обязаны учесть в своей
работе, что социальное планиро-

вание должно обеспечить коллек-

тиву целенаправленное его функ-
ционирование, тесную связь про-

изводственной и общественной
деятельности, активное участие

всех трудящихся в решении задач

коммунистического строитель-

ства.

Л. БУРИН,
инструктор промышленно-

транспортного отдела ГК
КПСС.
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На Запорожском трансфор-

маторном заводе закончено из-

готовление нового сверхмощ-

ного силового трансформатора
для Троицкой ГРЭС.

Его сборку осуществила

бригада коммунистического

труда А. А. Степченкова. Сле-
сарь-сборщик А. Подлявский
(на снимке) — член этой
бригады.

Фото А. Красовского.
Фотохроника ТАСС

НА    ТЕМЫ

ВОСПИТАНИЯ

Новенький. Сережа Чернышев.
Приехал с сестренкой из Нетро-
павловска-на-Камчатке. Будет
жить у дедушки, бабушки и тети.

Учился в первом классе неплохо.

Как именно, не удалось выяснить.

Какие отношения были с коллек-

тивом? Об этом тоже смутные

представления. Как обычно, учи-

теля, принимающего новенького,

полнует: «Приживется ли в кол-

лективе? Что для этого надо сде-

лать? В какой звездочке смогут

принять, не обидеть мягкого по

натуре ребенка и в то лее время-
дать бой выскочке?».

Начались занятия.  Сережа не

ТЕТЯ    МАРИНА
прижился в коллективе. Замкну-
тый, он остро и бурно реагировал

на все замечания ребят. Его ча-

сто обижали. Было больно смот-

реть на него, когда он, дрожащий
от обиды, заплаканный, забивался
в угол. Все мои попытки прими-

рить его с коллективом не вноси-

ли изменения.

Пришлось еще раз говорить с

тетей мальчика Марией Иванов-
ной Пуртдиновой. Она любит ре-

бят, хорошо понимает их. Ее
беспокоило то же самое — отно-

шение Сережи с ребятами. Гово-
рили долгов

Однажды Сережа пригласил

звездочку к себе домой. Сделал
это очень неловко,    говоря всем

отрывисто, не глядя даже на то-

варища. Я не вмешивалась. Ини-
циатива исходит от него. Ребята
должны почувствовать это.

Дома у Сережи были большие
приготовления. Бабушка пекла

пироги. Тетя Марина, так зовет

Сережа Марию Ивановну, готови-

ла тушь, бумагу, открытки. Ей
помогал и мешал возбужденный
Сережа. Маленькая сестренка Ка-
тя носилась по квартире, ожидая

Сережиных гостей.
Но никто не пришел. Сережа

рыдал. Тетя Марина силой увела

Сережу из дому: «Ношли по квар-

тирам собирать звездочку». Сбор
прошел великолепно. Оформляли
выставку  «Камчатка»,    слушали

ИЗ редакционной почты

ОДНИ    ОБЕЩАНИЯ

Читателям отвечают

Главный инженер Сланцевской
горэлектросети Л. И. Добронра-
вии

В. В. ЕРШОВОЙ (ул. Гагари-
на, дом № 58, кв. № 68).

Электрического освещения в

районе автобусной остановки у

больничного городка нет потому,

что на улице Кирова сбита желе-

зобетонная- опора. Сделано это
экскаватором управления меха-

низации № 216. По этому поводу

составлен акт.

На остальных опорах по улице

Кирова сгоревшие лампы заменя-

■Яшотся нерегулярно вследствие то-

го, что их недостаточно выделяет

управление коммунального хо-

зяйства.

Дом, в котором живу, приносит

мне много огорчений. Из-под по-

ла дует ветер, печь по-черному

топится, коридор без дверей, и зи-

мой его заносит снегом. Этот дом

принадлежит совхозу «Сланцев-
ский». Сама я работаю подменной
дояркой на ферме Кривицы вто-

рого отделения хозяйства. К сво-

ей работе отношусь с душой, ни

сил, ни времени не жалею, ора-

низуя уход за животными. Наша
ферма получает самый высокий
удой в районе. Держим первенст-

во среди скотных дворов совхозов

района. Еще в ноябре выполнили

свой годовой план. К чему я обо

всем этом говорю? Да к тому, что

о тружениках надо заботиться. 0
своих бытовых неудобствах не

раз сообщала управляющему от-

делением Д. В. Калиниченко, глав-

ному инженеру П. В. Ковалеву,
директору И. К. Демиденкову и

другим руководителям. Выслуши-
вали меня во всех случаях очень

внимательно, сочувствовали, обе-
щали произвести ремонт в доме.

Время проходит, и я снова убеж-
даюсь в том, что обещания оста-

лись только словами. От них теп-

лее в доме не становится.

Прошу редакцию обратить вни-

мание на мое положение и оказать

мне помощь, чтобы я не замерзла

в зимнюю стужу, ходила на фер-
му с хорошим настроением.

Р. ПЕТРОВА,

доярка фермы Кривицы вто-

рого отделения совхоза

«Сланцевский».

ОТ РЕДАКЦИИ: Наш коррес-

пондент побывал в деревне Кри-
вицы, встретился с дояркой
Р. Петровой. Дом, в котором она

живет, действительно нуждается

в срочном ремонте. Хочется ве-

рить, что, прочитав это письмо,

руководители совхоза «Сланцев-
ский» произведут ремонт жилья,

создадут для Р. Петровой эле-

ментарные бытовые удобства.

БОЛЬШОЕ
СП АСИ БО

В ноябре я потеряла документы

— паспорт, пенсионное удостове-

рение и 70 рублей денет. Все это

нашел наш сланцевский товарищ

Сергей Михайлович Иванов, ра-

ботающий в ПМК-102, и принес

мне их домой. Он поступил честно

и благородно.
А. ЛОГВИНЕНКО.

ул. Жуковского, дом № б-б,

кв. № 16.

*     *     *

Какое красивое слово и как

гордо оно звучит — врач! Я, тру-

женица-крестьянка, проработав
40 лет на поле, знаю, что такое

труд. Но труд врача особенный.

От него зависит здоровье людей.
Я старый человек, нахожусь

на пенсии. Уже семь лет лечусь

у врача Льва Матвеевича Цивья-
на. Этот человек с большой ду-

шой и умением. Он не раз возвра-

щал меня к жизни.

Большое ему спасибо!
О. КУЗЬМИНА.

ул.    Чайковского,    дом   № 5,

кв. № 7.

рассказы о ней, пили чаи с пиро-

гами.

На следующий день в классе

торжественно была повешена вы-

ставка, а ребята из этой звездоч-

ки ходили именинниками. 0 том,

что Мария Ивановна пришла в

школу, я узнала от девочек. Они
бежали и кричали довольные:

«Тетя Марина идет!».

На уроках ребята из Сережи-
пой звездочки работали не по-

кладая рук, и все оглядывались

на последнюю парту, где сидела

их тетя Марина: «Ну, как мы

выглядим?».
Г. МАРХМАНОВА.

Школа № 3.

Нам  отвечают

„СДЕЛАНО,

НО НЕ ВСЕ
Так назывался комментарий к

письму операторов цеха дефено-
ляции комбината «Сланцы» А. Ва-
сильевой, О. Луковиковой и дру-

гих, опубликованный в «Знамени

труда» 21 ноября.

Директор комбината «Сланцы»
Ю. И. Белянин сообщает: «В це-

хе дефеноляции построено склад-

ское помещение для хранения ду-

бителя, что улучшило его сохран-

ность. В 1973 году намечено сдать

в эксплуатацию склад для хране-

ния жидких химикатов. На скла-

де сульфита натрия, который бу-
дет реконструирован в 1974 году,

сейчас работает машина МВС-4.
Она во многом заменила ручной
труд. Навес для хранения тары

будет строиться в 1973 году».

а

12 декабря 1972 года       3 стр.



о  ново
ЕЛКЕ

В нашей жизни стало тради-

цией встречать Новый год обя-
зательно с зеленой елкой, ук-

рашенной и расцвеченной яр-

кими электрическими огонька-

ми. Лесных красавиц в такое

время можно встретить во всех

Домах культуры, клубах, шко-

лах, во многих квартирах.

В связи с таким обстоятель-
ством спрос на зеленую елку

в предновогодние дни велик.

Достаточно сказать, что только

Ленинград и область нуждают-

ся в доставке из лесов не од-

ной тысячи елок. Особенно
много радости приносит она

нашим детям.

Наша область богата леса-

ми. Казалось бы, можно без
особых хлопот найти и доста-

вить людям необходимое чис-

ло елок. Хочется, чтобы заго-

товка их проходила организо-

ванно, с учетом требований ле-

соохраны. А ведь бывало как?
Все, вооружившись топорами,

шли в лес. Срубит человек ел-

ку, идет дальше, по сторонам

смотрит. Снова рубит. Выби-
рает самую лучшую. А сколько

срубленных елочек остается

лежать на снегу. Особенно
много елок вырубалось в зеле-

ной зоне города. Вот почему

вопрос об организованной за-

готовке новогодних елок стал

предметом разговора на прези-

ГОДНЕЙ
диуме Сланцевского совета

Всероссийского общества ох-

раны природы. Вынесено по-

становление, в котором лесхо-

зу предложено не позднее 20
декабря заготовить потребное
количество елок для города.

Кроме того, торгующие органи-

. зации обязываются присту-

пить к распродаже елок не

позднее как с 25 декабря. Де-
лается это с тем расчетом, что-

бы каждый житель города

смог заблаговременно приобре-
сти зеленую елку. Предприя-
тия и организации города,

школы, клубы приобретают
новогодние елки, непосредст-

венно обратившись в лесхоз

или через торгующую органи-

зацию.

Отдел внутренних дел совме-

стно с общественными инспек-

торами, народными дружина-

ми установят строжайший
контроль по заготовке и вы-

возке елок. В этом им будут
помогать руководители пред-

приятий,/ учреждений, совхо-

зов, школ. Виновные в неза-

конной рубке и вывозке елок

будут привлекаться к строгой
ответственности. Браконьер
наказывается штрафом от 10
до 50 рублей.

Я. КУЛАКОВ,

председатель Сланцевско-

го совета Всероссийского

общества охраны приро-

ды.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 13' ДЕКАБРЯ
9.45 — Для. школьников. «Твор-

чество юных». Концерт учащихся

Центральной музыкальной шко-

лы. 10.40— «Бессловесные друзья».

Художественный фильм. 12.00 —

«Музыкальный календарь». 12.40
— «За экономию и бережливость».
12.50 — Программа документаль-

ных фильмов. 16.55 — Программа
передач. 17.00 — «Беседы о воспи-

тании». Передача по письмам те-

лезрителей. 17.30 — Для школь-

ников. «Костер». Телевизионный
пионерский сборник. 18.00 — Но-
вости. 18.10 — «Союз неруши-

мый». Татарская АССР. 18.40 — ■

Пветное телевидение. Для детей.
«Умелые руки». 19.00 — Между-
народные соревнования по фигур-
ному катанию «Московские конь-

ки». Произвольная программа.

21.00 — «Время». 21.30 — Цвет-
ное телевидение. Продолжение
трансляции международных со-

ревнований по фигурному ката-

нию «Московские коньки». 22.00
-• Международная встреча по

футболу на кубок УЕФА. 1/3 фи-
нала. «Кайзерслаутерн» (ФРГ) —

«Арарат» (Ереван. СССР). Пере-
дача из ФРГ.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12 дека-

бря — «Инспектор уголовного

розыска». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
12 декабря — «Если ты мужчи-

на». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12-13
декабря —новый художественный
фильм «Лицом к ветру» (ГДР).
Начало в 10, 12, 14, 16, 18.20, 20.10,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 декабря
— «Пропажа свидетеля». Начало
в 17, 19, 21 час.

ЧЕТВЕРГ, 14 ДЕКАБРЯ
9.45 — Для школьников. «Ко-

стер». Телевизионный пионер-

ский сборник. 10.15 — Цветное
телевидение. «Легенда». Художе-
ственный фильм. 11.40 — «По ва-

шим письмам». 12.00 — Концерт
Государственного Воронежского
русского народного хора. 12.50 —

«Союз нерушимый». Калмыцкая
АССР. 13.20 — Программа теле-

визионных документальных филь-
мов творческого объединения
«Экран». 16.15 — Учебная пе-

редача по географии — «РСФСР».
16.45 — «Юбилейные обязатель-
ства — досрочно». Телевизионная
перекличка Львовского завода ки-

нескопов и Московского завода

электровакуумных приборов. 17.30
—   Цветное телевидение. Для де-

тей. «Путешествие в сказку».

18.10 — «Ленинский университет

миллионов». «Пути повышения

производительности  труда».   19.00
—   «Чукоккала». Телевизионный
документальный фильм. 19.30 —

Играет лауреат международных

конкурсов Наталья Гаврилова.
19.50 — «Судим пьянство». Ре-
портаж из зала суда. 21.00 —

«Время». 21.30 — «По концерт-

ным  залам  Москвы».   Обозрение.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК   12   ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05 ■

—   «Телешкола». Литература для

учащихся XI классов: «Тебе, Ро-
дина, сложил я песню эту». 16.00
—   Вечерняя программа. 16.05 —

«АК»: новости. 16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 16.35 —

«Города и годы». Документальный
телефильм, I серия. 17.30 — «По-
ющие гитары». Музыкальный те-

лефильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.10 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«ЭРФ — реклама». 18.30 — «Вы-
ставка». 19.00 — «Ай да человек!».
21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — «Спортивная призма».

22.30 — Передача на финском
языке. 23.30 — 23.40 — Новости,
программа передач.

МАРАТ   КАНЗИЕВИЧ   ГАЛИМ0В

9 декабря при исполнении слу-

жебных обязанностей скоропо-

стижно скончался начальник от-

деления госавтоинспекции отдела

внутренних дел Сланцевского гор-

исполкома, член КПСС с 1951 го-

да Марат Канзиевич Галимов.
Тов, Галимов М. К. родился в

1929 году. Он рано начал трудо-

вую жизнь. Будучи старшим сы-

ном в большой крестьянской
семье, он после смерти матери

взял на себя всю заботу о воспи-

тании младших братьев и се-

стер. Был пастухом, учетчиком

тракторной бригады. После окон-

чания школы механизации и до

призыва в Советскую Армию ра-

ботал трактористом.

В 1954 году партийная орга-

низация рекомендовала его как

честного, принципиального ком-

муниста в органы милиции. С тех

пор и до последней минуты сво-

ей жизни он всего себя отдавал

государственному делу охраны

общественного порядка, борьбы с

различного рода нарушителями

социалистической  законности.

М. К. Галимов начал службу в

должности дорожного инспектора.

Учился в вечерней школе рабо-
чей молодежи, заочно окончил фа-
культет механизации сельскохо-

зяйственного института, постоян-

но совершенствуя свои политиче-

ские и технические знания.

В 1964 году старший лейте-
нант милиции тов. Галимов М. К.
был переведен на работу в отдел

милиции города Сланцы в долж-

ности старшего инспектора дорож-

ного надзора. Через пять лет он

возглавил отделение ГАИ.
Главными   чертами   характера

майора милиции коммуниста тов.

Галимова М. К. были высокая тре-

бовательность к себе, острая не-

примиримость к любым проявле-

ниям расхлябанности, недобросо-
вестности, попустительству к на-

рушителям правопорядка. Эти ка-

чества он постоянно воспитывал у

подчиненных. Сланцевская ГАЙ
в течение года удерживает пере-

ходящее Красное знамя ГАИ Уп-
равления внутренних дел Ленобл-
горисполкомов.

Имя Марата Канзиевича Гали- ^

мова занесено на Доску почета: *

областного Управления внутрен-

них дел. За безупречную и долго-

летнюю службу в органах мили-

ции он награжден многими меда-

лями и почетными знаками.

Тов. Галимов М. К. пользовал-

ся большим авторитетом в коллек-

тиве отдела милиции. Коммуни-
сты партийной организации изби-
рали его секретарем партбюро..
Своим самоотверженным отноше-

нием к служебным обязанностям;
тов. Галимов М. К. снискал глу-

бокое уважение у всех жителей;
нашего города. Не жалея ни сил,,

ни времени, он большую часть ду-

ши отдавал юным сланцевчанам,.

занимался их правовым воспита-

нием. Многим подросткам помог

найти правильный путь в жизни.

Всю свою сознательную жизнь-

тов. Галимов М. К.- был активным

борцом с нарушителями, не раз-

рискуя жизнью он вступал в--

схватки с опасными преступника-

ми.

Коммунист Галимов М. К. бьш
и останется в наших- сердцах как

человек, беззаветно преданный де-

лу партии, делу служения народу..

ГОРОДСКОЙ КОМИТЕТ ПАРТИИ,
ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ,

ОТДЕЛ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ.

МЕДИЦИНСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ О СМЕРТИ ТОВ. ГАЛИМОВА М. К.

Судебно-медицинская экспертиза, которую проводил эксперт Ле-
нинградского областного бюро судебно-медицинской экспертизы, кан-

дидат медицинских наук Е. С. Сафрай, установила, что смерть тов.

Галимова М. К. наступила в результате острой сердечно-сосудистой не-

достаточности, развившейся на почве стенозирующего атеросклероза^."^
в венечных артериях сердца.

ПАМЯТИ     ТОВАРИЩА
«Приказ М 15 по редакции га-

зеты «Знамя труда» от 4 февраля
1971 года.

По итогам летучки за январь

считать лучшими следующие ма-

териалы:

1. Корреспонденцию М. Гали-
мова «В «Старопольском» — зар-

плата» (№ 2, готовил к печати

Салов В. Л.)».
Такие приказы по редакции бы-

ли не единожды. Таким знали мы

Марата Канзиевича — исполни-

тельного нештатного корреспон-

дента, требовательного к себе, к

слову, которое он нес в редак-

цию. Коммунист, с высокой от-

ветственностью и кропотливой
тщательностью исполнявший свой
долг, он понимал силу печатного

слова и находил время, чтобы с

помощью газеты бичевать пороки.

помогать людям стать на правиль-

ный путь.

Безвременная смерть унесла от

нас активного корреспондента,

чуткого и отзывчивого товарища.

Память о нем сохранится в наших

сердцах навсегда.

РЕДАКЦИЯ  ГАЗЕТЫ.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

Коллектив редакции газеты

«Знамя труда» потрясен без-
временной смертью активного

рабкора
ГАЛИМОВА

Марата Канзиевича,
глубоко скорбит по этому пово-

ду и выражает соболезнование
родным и  близким покойного.

Коллектив         Сланцевского
пассажирского АТП глубоко
скорбит по поводу безвремен-
ной смерти

ГАЛИМОВА
Марата   Канзиевича

и    выражает     соболезнование
семье и родственникам покой-
ного.

Скорбим по поводу безвре-
менной кончины всеми глубо-
коуважаемого

ГАЛИМОВА
Марата   Канзиевича

и    выражаем    соболезнование
семье и близким покойного.

Жильцы    дома    №  17 по

Партизанской улице.

^

Коллектив         Сланцевского
производственного        объеди-
нения грузового автотранспор-

та глубоко скорбит по поводу

безвременной   смерти

ГАЛИМОВА
Марата  Канзиевича

и    выражает     соболезнование
семье и родственникам покой-
ного.

Коллектив школы № 12 глу-

боко  скорбит по' поводу пре-

ждевременной  смерти

ГАЛИМОВА
Марата  Канзиевича

и    выражает    соболезнование
семье и родственникам покой-
ного.

Родительский комитет и

учащиеся 9 «Б» класса школы

№ 3 выражают соболезнование
Галимовой Лилии по поводу

безвременной смерти ее отца.

Выражаем глубокое соболез-
нование    Галимовой    Любови
Александровне по поводу без-
временной кончины ее мужа.

Юмаловы.

Коллектив школы № 3 выра-

жает глубокое соболезнование
Галимовой Любови Александ-
ровне и ее детям по, поводу

безвременной кончины ее му-

жа.

Администрация, партийная и

профсоюзная         организации

ТЭЦ СПК «Сланцы» глубоко
скорбят по поводу безвремен-
ной кончины

ФИЛИПЧУКА
Карпа Аксентьевича

и    выражают    соболезнование
семье и родным покойного.

Газета выходит

по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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